
Vert Ocean - Martinique - Marin

From 90.0 € / night - 2 bedroom(s) - 2 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette location saisonnière est un bas de villa avec entrée indépendante (le propriétaire vit au dessus) située sur la
commune du Marin à mi chemin entre la côte Caraïbe et la côte Atlantique de l'île. Pouvant accueillir jusqu'à 5 personnes,
cette location saisonnière dispose d’une chambre triple (un lit de 140 et un lit de 90) et d’une suite parentale (avec un lit de
140) toutes 2 climatisées avec leur salles de bain attenantes.

Son parking privatif permet de garer facilement 2 véhicules. La terrasse couverte équipée d'un canapé et d'une table
pouvant accueillir 6 personnes, vous permettra de passer des moments conviviaux en toute intimité. Aussi vous saurez
profiter de moments de relaxation dans le bac à punch de 2x2m située sur la terrasse et bénéficier d'une vue imprenable sur
la campagne environnante et la mer. Le centre du Marin est situé à une dizaine de minutes en voiture de la villa.


Vous y retrouverez des commerces et de nombreux restaurants ( Zanzibar, Ti Toques, l’Annexe…) et bars ( KokoaRum..) à
proximité de la marina. A la marina, vous pourrez également partir en excursion (plongée, découverte à la journée de
Sainte-Lucie, excursion dans un bateau à  fond de verre), louer un BBQ boat pour faire un barbecue en pleine mer, louer
une voiture ou encore des vélos électriques avec WATT UP.  

La géolocalisation de cet hébergement vous permettra également de rayonner facilement dans le sud de l'île entre la côte
atlantique et la côte caraïbe. Vous pourrez ainsi facilement vous rendre aux plages de l'extrême sud comme les Salines ou
la Pointe Marin bordée de restaurant,  ou encore au spot de kitesurf de la pointe Faula au Vauclin.


En terme de randonnées vous aurez le choix entre les sentiers battus de la ronde des Caps (33 kms) ou l'ascension de la
montagne du Vauclin (8 kms)d'où vous pourrez admirer de magnifiques paysages.


This holiday rental is a "bas de villa" with a private entrance (the owner lives above) located in the town of Le Marin, halfway
between the Caribbean coast and the Atlantic coast of the island. It can accommodate up to 5 people and has a triple
bedroom (a bed of 140 and a bed of 90) and a master suite (with a bed of 140) both air-conditioned with their adjoining
bathrooms.

Its private parking allows to park easily 2 vehicles. The covered terrace equipped with a sofa and a table that can
accommodate 6 people, will allow you to spend convivial moments in complete privacy. Also you will be able to enjoy
moments of relaxation in the plunge pool of 2x2m located on the terrace and benefit from an unobstructed view on the



surrounding countryside and the sea. The center of Le Marin is located at about ten minutes by car from the villa.


You will find shops and many restaurants (Zanzibar, Ti Toques, l'Annexe...) and bars (KokoaRum...) near the marina. At the
marina, you can also go on excursions (diving, day trip to discover Saint Lucia, excursion in a glass-bottomed boat), rent a
BBQ boat to have a barbecue in the open sea, rent a car or electric bikes with WATT UP.  

The geolocation of this accommodation will also allow you to easily reach the south of the island between the Atlantic coast
and the Caribbean coast. You will be able to easily go to the beaches of the extreme south like the Salines or the Pointe
Marin lined with restaurants, or to the kitesurfing spot of the Pointe Faula in Vauclin.


In terms of hiking, you will have the choice between the beaten paths of the "ronde des Caps" (33 kms) or the ascent of the
mountain of Vauclin (8 kms) from where you will be able to admire magnificent landscapes.



Caractéristiques / Features

 110 m2 /  4 traveler(s) /  2 bedroom(s) /  2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Filter coffee maker  Air conditioner  Iron

 Oven  Household linen  Crib  Washing machine

 Microwave  Hair dryer  TV  Vacuum cleaner

 Kettle  Freezer  Smoke detectors  Dedicated workspace  Outdoor dining area  Toaster  Garden  Espresso machine  Parking  Free on-site parking  Towels  Dining table  Wine glasses  Wifi  Swimming pool  Sea view



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


